
6.5 Comunicación de los resultados de mejora 

MEJORAS MEDIOAMBIENTALES CONSEGUIDAS MEDIANTE 
LAS REALIZACION DEL EKOSCAN 

 
El EKOSCAN es una metodología cuyo objetivo es establecer acciones para la prevención de la generación de residuos, emisiones y vertidos y 

para un uso más eficiente de las materias primas, las materias auxiliares, el agua y la energía. 
La Escuela Universitaria de Magisterio de Bilbao ha aplicado esta metodología y  como consecuencia de ello, se han realizado una serie de 

acciones que han permitido mejorar el impacto medioambiental de nuestra actividad.  
 

ACCION REALIZADA MEJORA OBTENIDA 
Acción 2016 
• Envío de carta a PAS y PDI sugiriendo la compra de 

papel y tóner reciclado 
Acciones 2015 
• Impresoras de secretaría y dirección configuradas en 

formato borrador y a dos caras y con código de acceso 
• Tóner de administración reciclado 
• Información a PDI sobre beneficios de usar papel y tóner 

reciclado 
• Firma digital de actas 
 

 
Reducción de la compra de papel en un 50,92% en 

administración/dirección 
Incremento de un 100% en la compra de papel reciclado en los 

Departamentos de Ciencias Sociales, Matemáticas y Didáctica y 
Expresión Musical 

Incremento de un 90% en la compra de papel reciclado en el 
Departamento de Didáctica de la Lengua y Literatura 

Incremento de un 93,5% en la compra de papel reciclado en el 
Departamento de Sicología Evolutiva y de la Educación 

 
 

Colocación de contenedores para papel, plástico y resto en: 
• Zona cafetería 
• Hall central: uno a cada lado de los servicios 
• Hall al lado de dirección: Zona Consejería 
• Edificio vertical 
• Aula Informática 

Incremento de un 28% la tasa de reciclaje de plástico 



6.5 Comunicación de los resultados de mejora 

COMUNICACIÓN 

• Correo electrónico al profesorado animándoles a utilizar papel y tóner reciclado 
• Preguntado en varias ocasiones a la persona responsable de preparar cursos de reciclaje de la UPV/EHU para realizar 

cursos específicos sobre el programa instalado para control de las luces del Centro. No hay documento escrito. 
• Pregunta en Junta de Campus de fecha 10-11-2016 sobre situación de la iluminación del Centro y su solución. 
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